

## 令和2年度 卒業式

卒業生 濱畑 菜々

私たち、国立療養所長島愛生園附属看護学校の卒業生は、3月2日に入学時から変わらない9名で全員が卒業することができました。

最初は、地元や親元を離れてなれない環境の中での生活に不便を感じたり、帰りたいという思いがとても強かったりしたのを今でも昨日のこのように思い出します。学校生活では、自治会活動や多重課題など戸惑うことも多かったです。先生方や先輩が相談に乗って下さり的確なアドバイスをしてくれました。また、クラスメイトの協力のおかげで乗り越えることができ、周りの人に相談して新しい気づきを得ることや協力することの大切さを学べたと思います。

2年生では、約5か月間の各看護学実習が始まり、現場での看護の実際を目にすることができました。実習中にかかわらせていただいた患者様との関わりは、看護師になりたいという気持ちや自分に足りない知識や技術をこれから学んでいきたいという思いを強くしてくれました。

4月からは、長島愛生園に卒業生2名が就職し、看護師として働かせていただきます。入所様との関りを大切に、日々学びを深めていけるように努力していきたいと思います。

